

Badische Jahresbestleistungen durch junge Läufer der LG Hohenfels

Bereits seit vielen Jahren veranstaltet der LV Donaueschingen eine dreiteilige Laufserie für Mittel- und Langstreckenläufer. Bei der dritten Veranstaltung der diesjährigen Serie standen für die Schülerklassen die 2000m auf dem Programm. Am Start war auch der erst 11-jährige Yannik Probst aus Buch. In seinem ersten 2000m-Lauf gewann er seine Altersklasse mit 7:27,5 min klar. In diesem Jahr liefen bisher nur 3 badische Läufer dieses Jahrgangs schneller als Yannick.

In der Laufszene sind die Laufenburger „Mutter Zwillinge“, obwohl erst der Klasse M13 angehörig, bereits eine fester Begriff. Mit seinem für ihn typischen federleichten Schritt stürmte Jonas Mutter als Sieger seines Laufes zu einer neuen persönlichen Bestzeit von 6:54,7 min. Gleichzeitig konnte sich Jonas über eine neue badische Jahresbestleistung in der Klasse M13 freuen. Sein Zwillingbruder Frank war mit 7:22,5 min ebenfalls so schnell wie nie zuvor.

Ebenfalls am Start über 2000m war in der Alterklasse M14 der Bernauer Gabriel Kolaczewitz. Der Sohn des in der Region bekannten Langstreckenläufers Axel Kolaczewitz und Mitglied des baden-württembergischen Förderkaders befindet sich derzeit in der Vorbereitungsphase für die am 25.07. stattfindenden baden-württembergischen Meisterschaften. An diesem Abend konnte er sich über einen besonderen Freundschaftsdienst freuen. Mit seinem Vereinskollegen Lukas Mechsner hatte sich der zur Zeit schnellste badische Mittelstreckenläufer der Klasse M15 zur alleinigen Tempoarbeit bereit erklärt. Lukas Mechsner hatte eine Woche zuvor an gleicher Stelle mit 2:47,68 min über 1000m einen persönlichen Rekord und eine neue badische Jahresbestleistung aufgestellt. Zuverlässig hielt Lukas für seinen Freund das Tempo hoch. Nach einem spannenden Endspurt gewann Gabriel in 6:20,1 min, der in diesem Jahr schnellsten 2000m-Zeit eines badischen Läufers der Klasse M14. Lukas Mechsner blieb mit 6:21 min nur knapp über seiner bisherigen Bestzeit.

Mit den an diesem Abend nicht am Start befindlichen Marius Schäuble und Levin Baumgartner bilden die jungen Sportler eine im ganzen Landesverband in ihrer Leistungsstärke wohl einmalige Schülerlaufgruppe. Mit ihrer Lauffreude und Trainingsfleiß machen sie viel Hoffnung für die Jugend- und Aktivenklassen der kommenden Jahre. Ein Blick in die Vergangenheit zeigt, dass die Hohenfelsler Trainer bisher eine glückliche Hand dabei hatten, die jungen Läufer erfolgreich bis in die höheren Klassen zu begleiten. Der Laufsport hat bei der LG-Hohenfels traditionell einen hohen Stellenwert.

In den Jugendklassen gewann Daniel Müller aus Schwerzen mit 17:17,5 min über 5000m die A-Jugend, während der Lauchringer Pascal Dick in 17:18,3 min die B-Jugend gewann. Gewohnt stark war andiesem Abend auch wieder der läuferische Auftritt von Ghislaine Schmitdt. Die Läuferin aus Bernau, die

bereits in der Klasse W45 startet, lief gute 20:22,2 min.
Mit zwei badischen Jahresbestleistungen und den weiteren persönlichen
Rekorden war die dritte Veranstaltung der Donaueschinger Laufserie am
15.07.2009 für die jungen Hohefelser Sportler ein ungewöhnlicher Abend.



„von oben“: Jonas Mutter, Frank Mutter, Yannik Probst



Gabriel Kolaczewitz, Lukas Mechsner

16.07.2009 / Manfred Baungartner